



Review SPIDER-MAN

Insomniac Games

¿Te gusta Spiderman en la película? ¿Has probado en el juego? Adquiere y disfruta de todo lo que este juego te ofrece. Increíble juego de alta calidad. Y lo más importante es que el juego sigue el script original de la película, que es tan auténtico. Probablemente el mejor juego de Spiderman que puedas jugar en tu Playstation

Spider-man es un juego de acción y aventura con una perspectiva de tercera persona definida en la ciudad de Nueva York. Se basa en el superhéroe popular del editorial Marvel Comics.

La historia del spiderman comienza cuando el joven **Peter Parker** fue mordido por una araña radiactiva en la escuela secundaria, la picadura de la araña le llevó a desarrollar habilidades similares a las del arácnido.

Pedro, así, ganó fuerza, velocidad y la habilidad de escalar las murallas, además de un sentido extraordinario que le avisó del peligro inminente. Para la trágicamente muerte de su tío Ben, Peter comenzaría su lucha contra el mal como el Amazing Spiderman.

Su resistencia y fuerzas físicas sobrehumanas también le dan un factor de curación muy rápido. Durante el Infierno, el Hombre Araña fue gravemente herido por una manifestación demoníaca y algunas horas después las heridas estaban curadas. Se resistió a dosis capaces de matar a cualquier otro, siendo capaz de combatir sus efectos en apenas algunos momentos.

Cuando la vulva (James Natale) lanzó ácido en la cara del Spider-Man, el ácido penetró su máscara directamente dañando sus ojos dejándolo ciego, pero su factor de curación permitió curar todos los daños causados ??y recuperar su visión completamente en apenas minutos .

Es el primer videogame licenciado desarrollado por **INSOMNIAC** y su lanzamiento internacional ocurrió el 7 de septiembre de 2018. El juego recibió críticas positivas de analistas de videojuegos, hasta el punto de ser considerado uno de los mejores videojuegos de superhéroes hechos hasta el momento.

Los aspectos más elogiados fueron su juego, específicamente su sistema de combate y el desplazamiento con las telarañas, su nivel gráfico, la historia y la banda sonora.

Poderes de Spiderman

Comunicación: la mayoría de nosotros conocemos de manera excelente cada virtud y desventaja de nuestro amigable vecino Spiderman. El tiene el magnifico poder de comunicarse con las arañas, ésta habilidad, si bien no es nada del otro mundo, en zonas selváticas prehistóricas ¿se imaginan tener a favor y controlar a 50 arañas gigantes?

Radiación: Los humanos como tal tenemos bastantes vulnerabilidades, una de las más conocidas por allá en los años 40 fue el contacto de la radiación hacia nuestro cuerpo, cosas que muy pocos saben de spydee es que es completamente resistente a éste, pues la araña que le mordió fue radiactiva y que al final lo condujo a conocer todos los poderes que ya sabemos.

Visión nocturna: No solo le ayudó para contraatacar en la oscuridad sino que además para percibir mejor su sensor aracnido en momentos complicados.

Fuerza extrema: todos conocemos los grandes logros y hazañas que nuestro amigable spydee ha conseguido, y en

momentos llegamos no solo a ver el máximo de sus capacidades en función, como en las películas que no solo retiro el movimiento de un tren con la fuerza de sus piernas y pies.

En análisis sabemos que Spiderman es muy fuerte, más de lo que la gente infravalora esta cualidad llegando a pensar que hasta podría cargar al mismo Hulk con una mano, porque si él se lo propone y dispone la concentración de sus habilidades en la fuerza podría cargar hasta cien veces más de lo que él pesa como por ejemplo en aquella ocasión donde levantó 100 toneladas en su espalda, alzando el edificio como si nada.

Velocidad es otra de las cualidades no muy comunes de mencionar sobre Spiderman es el metabolismo vasto en temas de condición física, él jamás podría ser muy gordo o muy delgado manteniendo su cuerpo en su mejor status según su complexión ideal. El alcohol por otro lado como sedantes y algunos venenos son completamente inválidos para su cuerpo. Peter tendría que ingerir muchísimo de esto para que le produzca algo directo, también podemos postergar enfermedades como el cáncer o cualquier tipo de virus ya que la velocidad de sus células acabarían con cualquiera de estos.

Premoniciones en el multiverso de los cómics de Marvel conocemos algo llamado las telarañas de la vida y del destino, todos los personajes con habilidades arácnidas mantienen sus poderes gracias a esta red, quien lo maneja es el maestro tejedor, esta línea puede ser intervenida por varios seres como por ejemplo Madame Web que pudo conectarse a esta malla para prevenir el futuro de Peter Parker, sin embargo, en otras ocasiones el mismo Spiderman conllevó estabilidad en su cabeza al ser tanto el poder desató niveles pequeños de alucinaciones pero con la promesa de ver qué es lo que ocurre un poco hacia el futuro.

Si quieres conocer un poco más de nuestra araña favorita ¡anímate y **Descarga Spiderman** que seguro lo disfrutarás!

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Nuevo entretenimiento- Gráficos visuales suaves- Tiene buena voz actuando- Mundo abierto	<ul style="list-style-type: none">- Es necesario comprar el set.- Momento incómodo de cámara para algunos.- Falta de animaciones.- Secuencias de partes repetitivas.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/spiderman/>

Twitter: <https://twitter.com/spiderman/>

Instagram: <https://www.instagram.com/spiderman/>

Web: <https://insomniac.games/game/spider-man-ps4/>

Play Store:

Apple Store: